
議会運営委員会会議録 

 

 平成１３年９月３日午前９時００分から委員会室で開かれた。 

 

１．出席委員 

        ◎森河 昌之  ○萬里川美代子  中西 和夫 

     野呂 民平      西谷 剛周      木田 守彦   

 小野議長 

  欠席委員  松村 健一       

 

２．会議の書記 

          議会事務局長 小野 美枝子  同係長 上埜 幸弘 

 

３．審査事項 

          別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 



委員長 

 

議 長 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

委員長 

 

事務局長 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 開会（午前９時００分） 

 

 あいさつ 

 

 署名委員 萬里川委員、中西委員  

 

 協議事項といたしまして、平成１３年第４回定例会の追加日程という

ことで、発議第４号 「少年の非行防止及び健全育成に関する決議」に

ついてでございます。これを発議される議員さんは、山本議員、中西議

員、里川議員、喜多議員さんにお願いするということで、前回確認をさ

せていただいております。中身については、この内容でよろしいでしょ

うか。 

  

  発議者の４名の方で、前に提示させていただいた案から、少し文言を

変えていただいております。 

 

 局長、朗読していただけますか。 

 

 （発議第４号 朗読）  

 

  こういうことでお願いしたいと思いますが、みなさんどうですか。 

 

  （ 委員了承 ） 

 

  そういうことでよろしくお願いいたします。 

  次に、その他ということで、県町村議会議長会から地方分権に伴う町

村合併に関するアンケートが来ております。議長の方から報告ございま

すか。 
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 県町村議会の会長から全議員に配布してほしいという依頼がございま

したので、この後全協で配布したいと思いますのでよろしくお願いいた

します。 

 

 議長から報告がございましたように配布ということでお願いしておき

たいと思います。 

 次に、行政視察に関する要綱の訂正ということで、局長より説明して

いただきます。 

 

 （議会議員の行政視察等に関する要綱（案）について説明） 

 

 これを全協で協議していただくことにいたします。 

  その他何かございませんか。 

 

 教育委員の選任は、地元議員に相談するということになっているのか

。 

 

  その地区で相談して選ぶということになっている。 

 

 今度相談を受けていなかったということですが。 

 

  教育長から私は聞いていましたが。 

 

  里川さんにはなかったということですか。 

 

 もうその件については結構です。 
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 これで議会運営委員会を終わります。（午前９時１０分） 

 

 

 


